

Licht und Wärme

Die Sonne ist das perfekte Symbol der Gottheit in der Natur. Sie wird wirksam durch zwei Eigenschaften: Licht und Wärme. Das Licht entspricht der Wahrheit, die Wärme der Liebe. Fast jeder Mensch ist empfänglich für den Wärmeaspekt, die Liebe, viele von ihnen scheuen aber das klare Licht, also den Wahrheitsaspekt. Wärme ohne Licht ist aber auch im geistigen Leben auf Dauer nicht möglich, da es eine Einheit ist. Wärme ohne Licht degeneriert leicht zu ungerechter Gleichmacherei, Schwärmerei oder Gefühlsduselei. Deshalb ist kontinuierlicher Fortschritt und Entwicklung im Geistigen nur möglich, in dem man den eigenen Geist öffnet und weit macht und Seele, Gedanken und Einstellungen vom Wahrheitslicht Gottes durchleuchten lässt. Das bedeutet immer wieder einmal eine schmerzliche Korrektur von falschen Vorstellungen, Glaubenssätzen und selbst erschaffenen Verstandesbildern. Nicht jeder ist dazu bereit, nur die, welche die Wahrheit lieben.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer